

50 AÑOS DE LA UNIDAD EXPERIMENTAL DE GLENCOE

Ing. Agr. Mag. Rebeca Baptista Cuence

Unidad de Comunicación y Transferencia de Tecnología



Bajo el nombre “Ganadería extensiva en el Basalto: ¿de dónde venimos y hacia dónde vamos?” se celebraron los 50 años de la Unidad Experimental de Glencoe el pasado 29 de setiembre.

La ocasión fue propicia para realizar durante la mañana un acto protocolar donde se recordaron los 50 años de trayectoria de esta Unidad, haciendo hincapié en las principales líneas de investigación en vacunos, ovinos, campo natural, mejoramiento genético de pasturas y riego. También se resaltó el trabajo y aporte realizado por productores y técnicos referentes a través de los grupos de trabajo que, desde sus inicios, apoyaron a la unidad experimental.

Se realizaron varios homenajes a funcionarios referentes de la regional. Hubo un espacio para las autoridades actuales que resaltaron el trabajo interinstitucional de todos estos años y los aportes tecnológicos para la ganadería extensiva que surgieron desde esta unidad experimental.

Por la tarde se realizó una recorrida de campo con tres paradas en las que, productores y técnicos, brindaron información sobre:

- Herramientas para la intensificación sostenible de la ganadería: mejoramiento de campo con Lotus INIA Basalto, genética animal y suplementación infrecuente restringida.
- Entretejiendo innovación e investigación: las lanas finas.
- Experimento de largo plazo: sistemas de pastoreo sobre campo natural.

Fue una jornada de celebración donde nos acompañaron más de 200 personas. Agradecemos nuevamente a todas las personas que participaron de esta actividad: productores técnicos, estudiantes y referentes institucionales.

Regional INIA Tacuarembó



Presentaciones de la jornada y más información

Acceda AQUÍ



Foto: Gonzalo Majfud



Foto: Luisina Mezquita



Foto: INIA